



# 令和7年度 12月 えんだより

## 広陵町立広陵北かぐやこども園



### 〈ねらい〉

#### 3歳児

- 歌やリズムを楽しみながら、自分の思いを声や動きで表現する楽しさを味わう。
- 冬の季節の変化に触れながら、友達と一緒に身体を動かすことを楽しむ。
- 身の回りの始末を丁寧にやってみようとする。

#### 4歳児

- 身体を十分に動かす様々な遊びに興味をもち、やってみようとする。
- 自分の思いや考えを相手に分かるように伝えたり、友達の話を聞いたりしながら友達と一緒に遊びを楽しむ。

#### 1歳児

- 丁寧に手洗いができるようにする。
- 安心して過ごす中で、友達に关心をもつ。

#### 2歳児

- 寒さに負けず、元気に体を動かして遊ぶ。
- 保育者や友達と簡単な言葉で気持ちを伝えようとする。
- 保育者や友達と一緒に行事を楽しみ、期待感をもって過ごす。

#### 5歳児

- 寒さに負けず、戸外で思い切り体を動かし、健康的に過ごす。
- 共通の目的に向かい、友達と協力して生活や遊びを進めることを楽しむ。
- クリスマスや年末、お正月の雰囲気を感じ、興味関心をもつ。

### 家庭連絡



#### ☆もちつきについて（3日）

幼児はおもちを丸めたり、年長児はもちつきをしたりする予定です。全園児お土産に購入したおもちを持ち帰りますが、欠席の場合などは18時までに取りに来ていただきますようお願いいたします。

#### ☆スマイルサッカースクールについて（5日・5歳児）

奈良クラブからコーチを招いて、サッカーの楽しさを体験してもらいます。

#### ☆クリスマス会について（15日）

サンタさんと触れ合いたいと思います。3・4・5歳児は歌や合奏を聞いてもらう予定です。

☆さくらの子どもたちは、給食終了後の22日は11時30分降園となりますので、お迎えをお願いします。

#### ☆終業式について（23日）

3・4・5歳児で第二学期の終業式を行います。さくらの方は10時30分降園となりますので、お迎え時間の間違いないようにお願いします。なお、本園の今年度の保育最終日は27日です。

#### ☆第三学期始業式について

1月7日より第三学期が始まります。さくらの方は10時30分降園となりますので、お迎え時間の間違いないようにお願いします。

☆2026年の保育開始は1月5日(月)です。

### 1月の主な行事予定

- ・保育開始（5日）
- ・第三学期始業式（7日）
- ・1号さくら給食開始（9日）
- ・身体測定（8・9・13日）
- ・お正月遊び大会（14・15日）
- ・体操教室（21日・3～5歳児）
- ・避難訓練（23日）
- ・誕生日会（29日）
- ・在園児健康診断（29日・0～4歳児）
- ・北小学校交流（　日・5歳児）
- ・英語遊び
- （13・20・27日 3～5歳児）

### 〈12月行事予定〉

日	曜	行事・その他	日	曜	行事・その他
1	月	大根掘り（5歳児）・給食参観	16	火	英語遊び
2	火	英語遊び 給食試食会	17	水	
3	水	もちつき会	18	木	誕生日会
4	木		19	金	1号認定給食終了
5	金	スマイルサッカースクール（5歳児） 身体測定（3歳児）	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	大和広陵高校との交流
8	月	身体測定（4・5歳児）	23	火	2学期終業式
9	火	英語遊び 身体測定（0～2歳児）個人懇談	24	水	
10	水	体操教室 個人懇談	25	木	
11	木	個人懇談	26	金	
12	金	避難訓練 個人懇談	27	土	保育最終日
13	土		28	日	
14	日		29	月	
15	月	クリスマス会 個人懇談	30	火	
			31	水	

### 12月の諸経費引き落としについて

12月29日に12月分の諸費が引き落としになりますので確認をお願いします。  
なお、保育料については、こども課より通知にてお知らせしています。

	合計	給食費	絵本	アルバム積立	PTA会費
0歳児	500円	なし	なし	なし	
1歳児	900円	なし	400円	なし	
2歳児	920円	なし	420円	なし	
3歳児 1号認定	4,560円	3,300円	460円		500円
3歳児 2号認定	6,160円	4,900円			300円
4歳児 1号認定	4,590円	3,300円	490円		
4歳児 2号認定	6,190円	4,900円			
5歳児 1号認定	4,600円	3,300円	500円		
5歳児 2号認定	6,200円	4,900円			





## <育てたい子どもの姿>



### 0歳児

今年もあとわずかとなりました。日増しに寒さが増し、体調など崩しやすい時期になりますが一人一人の体調に合わせて過ごしていくようにしていきたいと思います。食欲、睡眠、鼻水や咳などの健康状態について、ご家庭とも連絡帳や送迎時に様子をこまめに共有したいと思います。

お部屋では、「バスごっこ」や「バスに乗って」、「一本橋こちよこちよ」など保育者とふれあい遊びを楽しんだり、お気に入りの絵本を持ってくれ、一緒に見たりしています。その中で「もう一回して」「読んで」などのジェスチャーや簡単な言葉などで伝えようとしてくれるようになってきています。子ども達の思いや欲求を様々な表現を十分に受け止め、心が満たされるような関わりを楽しみたいと思います。

### 1歳児

今年もあと残りわずかとなりました。みんなすっかり長袖長ズボンの装いになりましたね。長袖長ズボンになり前より少し着替えに戸惑う様子も見られます。手洗いをする際にも袖をまくってやり方を知らせながら丁寧に手洗いを行うようにして感染症予防に努めたいと思います。ご家庭でも袖まくりや手洗いの仕方を伝えて頂くようよろしくお願ひします。

最近は保育者を介して友達と関わる姿が見られるようになってきました。おままごと遊びで保育者に「どうぞ」とご馳走してくれたお料理を友達も「パクパク」と言って一緒に食べたり、保育者と友達が手遊びを楽しんでいるのを見て一緒に真似したりしています。友達と関わる中で時にはトラブルが起きると思うですが、一人一人の気持ちを受け止めた上で、友達への関心が深まるよう保育者がきっかけ作りや仲立ち、代弁などをていきたいです。

12月よりクラスに新しい友達が1人増えます。よろしくお願ひします。



### 2歳児

木々の葉が落ち、園庭にも冬への変化を感じる季節になりました。朝晩はぐっと冷え込む日も増えてきましたが、子ども達は変わらず元気いっぱい遊び、寒さに負けず身体を動かしながら、季節の移り変わりを楽しんでいる様子が見られます。

街中にクリスマスソングが流れる今月は、歌やリズムに合わせて楽器遊びを通して表現する事を楽しみながら、友達と声をかけ合ったり自分のイメージしたことを表現したりする楽しさを感じる活動をたくさんしたいと考えています。

戸外では冬の冷たい空気を感じながら、落ち葉を集めて遊んだり、走ったりして元気に身体を動かしたいと思っています。季節ならではの自然に触れ、健康に過ごせるように環境を整えていきたいです。

11月から制服の上着を着て登園している子ども達は、制服をきれいに畳んで片付けるなど、身の回りの事を丁寧にやってみようとしています。最後まで取り組み出来る喜びや心地良さが感じられるように励まし、声掛けしていきたいです。

### 3歳児

寒い日が多くなってきましたが、子ども達は元気に戸外で楽しんでいます。運動会遊びやかけ足週間を通して、身体を動かすことが好きになり、今まで興味のなかった遊びにも目を向けることができるようになってきました。これからますます寒くなりますが、積極的に戸外へ出て縄跳びやボール遊び等、身体を十分に動かす遊びに進んで取り組んでいきたいと思います。

みんなで過ごす中、友達同士の輪が広がってきている様子が見られるようになってきました。今まで特定の友達との関わりを喜んでいた姿から2人、3人と様々な友達と関わって遊びを進めていく姿が多くなりました。様々な友達と関わる中でどうしてもうまく相手に思いが伝わらなかったり、相手の思いを理解することが難しかったりすることもありますが、そのような経験を積み重ねることで、伝え方を知ったり、相手の思いに気付いたりすることができるよう仲立ちをしながら進めていきたいと思います。

八坂神社や馬見丘陵公園へ行き、秋探しもしました。子ども達は夢中になって落ち葉やドングリ等、たくさんの秋を見つけ、たくさんの驚きや発見をしました。見つけた秋の自然物を使ってリース作りやどんぐり転がしもしました。「これ、この前の散歩で拾ったなあ」と言いながら、秋の自然物を使った遊びを楽しんでいました。引き続き自然物を取り入れた遊びを行う中で、少しずつ秋から冬への季節の変化にも目を向けることができればと思います。

### 4歳児

肌寒く感じる日が多くなりましたが少しでも戸外に出る時間を楽しみにしている子ども達。先月から取り組み始めた縄跳びカードも1つずつクリアしていくことや出来るようになることが嬉しく、頑張って挑戦しています。また、かけ足週間を通して、走ることの楽しさや気持ち良さを感じ、さらに走ることが好きになったように思います。寒さに負けず、戸外で思い切り体を動かし、健康に過ごしたいと思います。クリスマスが楽しみな子ども達はサンタの絵本を読んだり、松ぼっくりやドングリを使って友達と協力しながらクリスマスの飾りを作ったりしています。やりたいこと、したいことがたくさんあり、「先生!こここうしたいねん!」「くっつけたいけど難しい…」など自発的に遊びを進める姿も見られるようになってきました。共通の目的に向かって友達と一緒に様々な活動を自分達で進められるようになってほしいと思います。今年もあと少し、忙しい時期になりますがクリスマスや年末、正月の雰囲気を子ども達と一緒に味わいながら楽しみたいと思います。

